

ミズベリング・メディカル懇談会開催状況

医療・介護の観点から水辺の価値をどのように利用できるかを考えるミズベリング・メディカル懇談会が開催されました。入院中の方が利用できる散策路や憩いの場、また子供が遊べる水場がほしいなどといった意見がでました。

- 開催日時：平成27年6月29日（月）17：30～19：00
- 参加者：約40名
- 会場：富士川病院内会議室

★ミズベリング会議全国初の病院内開催！！



藤井河川環境保全調整官

ミズベリング・プロジェクトについて（上）
地域医療構想について（下）



山梨県福祉保健部医務課 松土主任(代)

コーディネーター
大学コンソーシアムやまなし事務局 佐藤特任教授
コメンテーター
峡南医療センター富士川病院 小林病院長
富士川町 志村町長
山梨県医療審議会福祉保健部医務課 松土主任(代)
甲府河川国道事務所 田中事務所長
水管理・国土保全局 藤井河川環境保全調整官



山梨県立大学
佐藤特任教授



志村町長



富士川病院 小林病院長

ミズベリング懇談会の様子



田中甲府河川国道事務所長

まとめ



自由な発想から出た意見をかたちに・・・





★水辺を楽しむ人

★水辺を医療に活かす人

★水辺をリハビリに活かす人

を増やそう！

ミズベリング・メディカル懇談会in富士川病院

富士川町では、現在、富士川病院東側の富士川右岸の河川敷を活用して、国土交通省と一体となって、「かわまちづくり計画」を進めています。

また、国土交通省では、かつての賑わいを失ってしまった日本の水辺の新しい活用の可能性を創造していく「ミズベリング・プロジェクト」を推進しています。

ついでには、前回3月6日ミズベリング懇談会でのご意見を踏まえ、町民交流広場を含めた富士川右岸の河川空間について、医療や介護に携わる方々に水辺の新しい活用の未来の可能性を想像していただくため、懇談会を開催しますので、ぜひ、ご参加ください。

日時 平成27年6月29日(月)午後5時30分～7時00分

会場 富士川病院内会議室

開場 午後5時00分

○司会

大学コンソーシアムやまなし事務局コーディネーター 佐藤 文昭氏(山梨県立大学特任教授)

○講演1 「ミズベリング・プロジェクトについて」

国土交通省水管理・国土保全局河川環境保全調整官 藤井政人氏

○講演2 「地域医療構想について」

山梨県福祉保健部医務課長 堀岡 伸彦氏

○ミズベリング懇談会

コメンテーター

峡南医療センター富士川病院 病院長(介護施設長兼) 小林正史氏

富士川町長 志村学氏

山梨県福祉保健部医務課長 堀岡 伸彦氏

国土交通省甲府河川国道事務所長 田中克直氏

国土交通省水管理・国土保全局河川環境保全調整官 藤井政人氏

○意見交換会

富士川水系ミズベリング・プロジェクト<http://www.ktr.mlit.go.jp/koufu/koufu000517.html>



■主催

国土交通省甲府河川国道事務所

富士川町

■開催場所

南巨摩郡富士川町鰻沢340番地1

峡南医療センター 富士川病院会議室

■問い合わせ先

富士川町建設課まちづくり推進室

0556-22-7203